

# *La Russie déploie des missiles antiaériens au Bélarus face aux menaces et aux provocations des États-Unis et de l'OTAN*

---



Moscou, le 31 août (RHC) La Russie a déployé une division de missiles antiaériens S-400 au Bélarus pour faire face aux menaces de l'Occident.

Selon le portail aéronautique russe Avia.Pro, lundi, la Fédération de Russie a envoyé des systèmes de défense aérienne S-400 "Triumph" dans la région de Grodno (Biélorus) par voie ferrée, après que le président russe Vladimir Poutine eut exprimé à son homologue biélorus, Alexandre Loukachenko, son solide soutien dans tous les domaines.

Le média, citant des sources biélorusses, indique que cette division russe ne participera pas directement aux exercices militaires russo-biélorusses "Ouest-2021", mais qu'elle sera déployée à proximité des frontières occidentales du Biélorus de manière permanente.

Sur une photo où l'on voit les S-400 et, bien que les conteneurs de lancement eux-mêmes ne peuvent pas être vus, le rapport indique qu'il est évident que la partie biélorussienne a l'intention d'offrir son flanc occidental face aux menaces constantes émanant des forces de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN), déployées dans les pays d'Europe de l'Est.

Avia-Pro ajoute qu'une autre source consultée a affirmé que l'expédition de cette cargaison militaire était liée à la création d'un centre d'entraînement conjoint entre Minsk et Moscou pour leurs forces spéciales respectives de l'armée de l'air et de la défense dans la région de Grodno.

Depuis 2020, les États-Unis et d'autres alliés de l'OTAN ont renforcé leur présence militaire en Europe de l'Est, ce qui suscite des controverses sur les tensions actuelles entre le Biélorus et l'Occident, qui refuse de reconnaître la réélection de Loukachenko.

Minsk et Moscou dénoncent avec insistance que l'expansion militaire des États-Unis, à la tête de leurs alliés occidentaux, à proximité de leurs frontières, constitue une menace directe pour leur sécurité nationale et ils se réservent donc le droit de réagir avec fermeté à toute agression ou violation de leur souveraineté.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268629-la-russie-deploie-des-missiles-antiaeriens-au-belarus-face-aux-menaces-et-aux-provocations-des-etats-unis-et-de-lotan>



**Radio Habana Cuba**